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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeitura de Nova Odessa confirma
programação do 'Um Natal Musical' 2024
a partir de 07/12 com várias atrações

Prontos pro Mundo: SP aplica prova entre 2 e 6 dezembro
para selecionar 500 estudantes para intercâmbio Página 2

O prefeito Cláudio Schoo-
der (o Leitinho) anunciou nes-
ta semana a programação do
"Um Natal Musical 2024" pro-
movida pela Prefeitura de
Nova Odessa com apoio da Re
Virada Regional de Cultura. A
programação começa no dia
07 de dezembro, com a che-
gada do Papai Noel no palco
da Praça Central José Gazzet-
ta, e prossegue até o dia 22,
sempre de quinta-feira a do-
mingo, a partir das 18h.

Na programação prepara-
da pelo Departamento de Cul-
tura e Turismo do Município, vai
ter shows musicais, espetácu-
los teatrais, apresentações de
escolas da cidade, uma edição
especial do Projeto "Cinema no
Bairro" e muito mais. No dia 16/
12, o trem decorado e ilumi-
nado da concessionária Rumo
promete ser uma atração à par-
te, passando pela Estação Fer-
roviária e Praça Central por
volta das 19h (estimado).

Além da programação
musical e artística diversifica-
da no palco, a Praça Central

vai contar novamente com o
Festival de Food Trucks que
tem sido sucesso nos últimos
anos, além da Feira de Arte-
sanato, brinquedos para as
crianças, a já tradicional "Casa
do Papai Noel" na Estação Fer-
roviária - tudo em apoio ao
Comércio da cidade, que abre
até mais tarde e aos finais de
semana em dezembro.

"O apoio da população para
as iniciativas culturais foi mui-
to presente durante todo este
ano, por isso preparamos uma
programação especial de Na-
tal para todos os públicos. Te-
remos grandes espetáculos
voltados para as crianças e óti-
mos shows musicais, que irão
agradar as famílias novaodes-
senses", completou o respon-
sável pela Cultura e Turismo da
Prefeitura, Lucas Camargo.

TREM ILUMINADO – O
Projeto "Rumo ao Natal" des-
te ano vem com a presença do
Papai Noel e um projeto gráfi-
co reformulado, passando por
mais de 90 municípios paulis-

tas entre os dias 02 e 22 de
dezembro. No dia 16/12, en-
tre as 19h e as 23h, a compo-
sição deve passar por Ameri-
cana, Nova Odessa, Sumaré,
Hortolândia, Campinas, Indai-
atuba, Salto e Itu.

As locomotivas C30-7, Ge-
neral Electric Transportation,
sendo uma da Rumo e outra da
Associação Brasileira de Pre-
servação Ferroviária, percorre-
rão mais de 1.900 quilômetros
no interior, no litoral e na capi-
tal. No total, foram utilizados
mais de 1.500 metros de fitas
LED na decoração do trem.

PARCERIA – A Re Virada
Regional de Cultura é uma re-
alização do Conselho de De-
senvolvimento da RMC (Re-
gião Metropolitana de Cam-
pinas), através da Câmara
Temática de Cultura, em
parceria com a Secretaria
de Estado da Cultura de São
Paulo. A Câmara Temática
de Cultura é formada por se-
cretários e diretores de Cultu-
ra dos 19 municípios da RMC.

Ela tem como principais ob-
jetivos a elaboração e discussão
de políticas públicas voltadas para
a cultura e o fortalecimento de
ações que gerem oportunidades
de crescimento da região, visan-
do a integração e circulação da
produção cultural de todos os

municípios. As reuniões são rea-
lizadas uma vez por mês. Além
dos encontros, a Câmara organi-
za Fóruns de Cultura com apre-
sentações de dança, música, te-
atro, entre outras manifestações
culturais. Já a Re Virada Regio-
nal de Cultura da RMC tem como

objetivo apoiar a diversidade exis-
tente na produção cultural dos 20
municípios da região, incentivan-
do a circulação do público e ar-
tistas pelas cidades da metrópo-
le e oferecendo uma mostra de
diferentes expressões culturais
apresentadas por artistas locais.

Hortolândia prepara programação especial de Natal
Comemorações incluem Re Virada Cultural, Natal Sustentável e shows com Família Lima, Banda Jovem e Jorge Vercillo

O clima natalino começa a
contagiar Hortolândia. Pensan-
do nisso, a Prefeitura de Hor-
tolândia prepara, a partir des-
te domingo (01 de dezembro),
uma série de atrações em di-
versos espaços públicos da ci-
dade. Programadas para
acontecer até o dia 23 de de-
zembro, as festividades do
"Natal da Cidade Hortolândia:
Luzes, Cultura e Sustentabili-
dade" incluem apresentações
musicais e artísticas, além de
decorações natalinas em diver-
sos espaços públicos.

Uma destas atrações na-
talinas programadas pela Pre-
feitura é a já tradicional "Re
Virada Cultural", evento que
compõe o calendário cultural
de Hortolândia. Considerado
um grande painel para valori-
zar a produção de artistas lo-
cais de diversos segmentos, a
"Re Virada Cultural" contará,
a partir das 8h deste domingo
(01/12), com apresentações
teatrais e de dança, além de
muita música. Além da apre-
sentação da cantora Elaine
Mendonça, do Quinteto Cultu-
ra e da Nova Banda Jovem de
Hortolândia, o evento trará
como atração principal a Fa-
mília Lima, grupo que se con-
sagrou no cenário musical bra-
sileiro e internacional ao unir
elementos da música erudita,
pop e rock.

Quem gosta de prestigiar
as belezas naturais dos par-
ques socioambientais de Hor-
tolândia irá se encantar com as
decorações preparadas pela
ação "Natal Sustentável", inter-
venção promovida pela Prefei-

tura por meio da Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável. As decora-
ções foram preparadas à base
de festão, fitas coloridas e ma-
teriais recicláveis e reaprovei-
táveis, como garrafas PET, CDs
e DVDs sem uso e outros obje-
tos plásticos e metálicos.

A partir das 19h do dia 06
de dezembro, o público pode-
rá contemplar as decorações
natalinas preparadas em virtu-
de da 8ª edição do "Natal Sus-
tentável" do Parque Socioam-
biental Parque Socioambiental
Irmã Dorothy Stang, no Jd. São
Benedito. O espaço contará,
ainda no dia 06/12, com a apre-
sentação musical do Coral Igre-
ja dos Mórmons e do grupo Vi-
brasax. A programação no par-
que também inclui apresenta-
ções da Banda Municipal, do
Coral Jovem e da Campana pra
Fora (consulte programação
completa abaixo).

Já a 2ª edição do Natal
Sustentável no Observatório
Ambiental Parque Escola, no
Jd. Santa Clara do Lago II, está
programada para começar a
partir das 19h do dia 07 de
dezembro. Além da abertura
oficial, o público que compa-
recer ao parque poderá pres-
tigiar a apresentação do Quin-
teto Cultura, grupo musical vin-
culado à Secretaria de Cultu-
ra. O espaço socioambiental
também contará, nos próximos
dias, com atrações como o
grupo Sopro de Prata, Madei-
ra Brasil e a Banda Municipal.

E como já é tradição na
cidade, a presença do bom
velhinho também é uma das

atrações programadas pela
Prefeitura em virtude das ce-
lebrações do "Natal da Cidade".
A chegada do Papai Noel está
programada para acontecer a
partir das 18h do dia 13 de de-
zembro, na Praça "A Poderosa",
no Jd. Santa Izabel. Além de se
emocionar com a chegada do
Papai Noel, o público poderá
prestigiar os shows das canto-
ras Isabella Valentina e Camilla
e Ludmilla. O evento também
contará com falas de autorida-
des, que participarão da cerimô-
nia que acenderá as luzes de
Natal da praça. A grande atra-
ção da noite está por conta da
apresentação da Nova Banda
Jovem de Hortolândia, que terá
como convidado especial o can-
tor Jorge Vercillo.

A programação do "Natal
da Cidade Hortolândia: Luzes,
Cultura e Sustentabilidade".

Consulte a programação completa:
Re Virada Cultural

Praça "A Poderosa"
Rua Orlando Geraldelli, 270 |

Jardim Santa Izabel
1º/12

8h30 | Rafa Sax
9h10 | Banda Municipal
10h40 | Shita Yamashita

11h | Arthur Borges
12h | Kryolus Dance
12h30 | Vih Mendes
13h30 | Chico Pepeu
14h | Minoro Muriart

15h | Ju Peres
16h | Elaine Mendonça
17h | Quinteto Cultura

18h30 | Nova Banda Jovem
21h | Esquenta do Natal na Praça

com show da Família Lima

Natal Sustentável
Parque Socioambiental "Irmã

Dorothy Stang"
Rua Manoel Antônio da Silva, 415

| Jardim São Benedito
6/12, às 19h | Abertura da 8ª

Edição
6/12, às 20h | Coral Igreja dos

Mórmons
6/12, às 21h | Vibrasax

7/12, às 20h | Banda Municipal
8/12, às 20h | Banda Experimental
13/12, às 20h | Da Campana pra

Fora
13/12, às 21h | Coral Jovem

14/12, às 20h | Banda Experimen-
tal

15/12, às 20h | Quinteto Cultura
20/12, às 20h | Sopro de Prata

20/12, às 21h | Da Campana pra
Fora

E mais: Decoração natalina; praça
de alimentação com food trucks;

chuva de neve; Papai Noel

Funcionamento: de domingo a
quinta-feira, das 14h às 22h e de
sexta-feira e sábado, das 14h às

23h.

Natal Sustentável
Observatório Ambiental Parque

Escola
Rua Bolívia, 290 | Jardim Santa

Clara do Lago II
7/12, às 19h | Abertura da 2ª

edição
7/12, às 20h | Quinteto Cultura

8/12, às 20h | Madeira Brasil
8/12, às 21h | Coral Jovem

13/12, às 20h | Apresentação
Instrumental

14/12, às 20h | Sopro de Prata
14/12, às 21h | Madeira Brasil

15/12, às 20h | Banda Municipal
20/12, às 20h | Vibrasax

20/12, às 21h | Madeira Brasil

E mais: Decoração natalina; praça
de alimentação com food trucks;

chuva de neve; Papai Noel
Func ionamento: de domingo a
quinta-feira, das 14h às 22h e
de sexta-feira e sábado, das

14h às 23h .

Chegada do Papai Noel
Praça "A Poderosa"

Rua Orlando Geraldelli, 270 |
Jardim Santa Izabel

13/12
18h | Abertura do evento
18h30 | Camilla e Ludmilla
19h10 | Isabella Valentina

19h40 | Fala das autoridades /
Acender as luzes da praça /
Chegada do Bom Velhinho

20h10 | Dezza
21h | Nova Banda Jovem convida

Jorge Vercillo

Vice-prefeito Mineirinho ministra
palestra a 20 adolescentes aprendizes
do SOS/Seano de Nova Odessa Página 7

Conselho Municipal de Habitação
de Hortolândia convoca
eleição de novos conselheiros Página 4
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"Tati": Nova música de
trabalho de Sâmi Rico
bate um milhão de aces-
sos no Youtube

O cantor e compositor
Sâmi Rico lançou no mês de
outubro em todas as principais
plataformas de distribuição di-
gital, a irreverente "Tati". Na
última quinta-feira (28), o cli-
pe do single bateu a marca de
um milhão de acessos no You-
tube e tem se destacado em
todas as plataformas digitais
e rádios pelo o Brasil.

A música, que é uma
composição de Felipe Bessa,
Lucas Avona e Kauê Segun-
dêro, chegou para substituir
a bem sucedida "Erro e a
errada", lançada no mês de
junho e que contou com a par-
ticipação especial do cantor
Gustavo Mioto. A produção
musical é assinada por Bruno
Brito, e a direção de vídeo fi-
cou a cargo de Jacques Jr.

"Um milhão de views! É um
número extremamente impor-
tante, ainda mais para quem
está iniciando a carreira, lan-
çando as primeiras músicas.
Quando lançamos uma músi-
ca no mundo é como se esti-
vesse nascendo um novo filho.
O artista trata como se fosse
um filho mesmo, dando cari-
nho, atenção e cuidando para
que ela tenha vida longa", re-
flete o artista.

Eclético e mostrando sua
capacidade em interpretar,
Sâmi mostra em "Tati" mais
"uma história diferente" que
promete chamar a atenção do
público - como tem aconteci-
do. "E essa ousadia de fazer
os dois papéis no clipe, foi
uma dica do meu pai que
sempre me pediu para ser
autêntico, ousado, ter o meu
próprio perfil e buscar o di-
ferencial. Estou muito feliz
com o resultado deste traba-
lho e pela ótima aceitação da
música", disse.

A música conta a história
de um casal, do namorado que
traiu ela, e ele tenta se expli-
car e pedir perdão para ela,
mostrando arrependimento,
mas de uma forma "cafajes-

Empregos com carteira assinada
e informais batem recordes

O recorde de emprego re-
gistrado no trimestre encerra-
do em outubro deste ano
(103,6 milhões) foi provocado
pelo desempenho tanto dos
postos com carteira assinada
quanto por aqueles sem car-
teira. O número de emprega-
dos no setor privado com car-
teira (exceto trabalhadores do-
mésticos) atingiu 39 milhões,
o maior patamar da série his-
tórica da Pesquisa Nacional por
Amostra de Domicílios (Pnad)
Contínua, iniciada em 2012.

Houve aumentos  de
1,2% em relação ao trimes-
tre anterior (encerrado em
julho deste ano) e de 3,7%
na comparação com o tri-
mestre encerrado em outu-
bro do ano passado.

Os empregos sem cartei-
ra assinada atingiram 14,4
milhões, também recorde na
série histórica. Os aumentos
dos sem carteira foram ainda
mais expressivos que aqueles
registrados pelos empregos
com carteira: altas de 3,7% na
comparação trimestral e 8,4%
na comparação anual.

"No emprego com cartei-
ra no setor privado, a gente
destaca a indústria que, ex-
pandindo, traz consigo o cres-
cimento com carteira. No caso
do emprego sem a carteira
assinada, a gente tem, influ-
enciando esse crescimento, a
expansão verificada na cons-
trução e nos outros serviços",
explica a pesquisadora do
IBGE Adriana Beringuy.

A população informal, que
inclui trabalhadores sem car-
teira e aqueles por conta pró-
pria sem CNPJ, chegou a 40,3
milhões, um crescimento de
2,1% em relação ao trimestre
anterior, um aumento superi-
or ao registrado pela popula-
ção ocupada total (1,5%).

A taxa de informalidade,
isto é, o percentual de traba-
lhadores informais em relação
ao total da população ocupa-
da, foi de 38,9%, ante 38,7 %
no trimestre encerrado em ju-
lho e 39,1 % no mesmo tri-
mestre de 2023.

Atividades
Na comparação com o tri-

mestre anterior, os setores
que mais se destacaram na
geração de postos de traba-
lho foram a indústria (2,9%),
construção (2,4%) e outros
serviços (3,4%). Nenhuma ati-
vidade apresentou queda nes-
se tipo de comparação.

Em relação ao trimestre
encerrado em outubro do ano
passado, foram registradas
altas na indústria (5%), cons-
trução (5,1%), comércio
(3,3%), transporte, armazena-
gem e correio (5,7%), infor-
mação e comunicação (4,5%),
administração pública, saúde
e educação (4,4%) e outros
serviços (7,2%). Apenas agri-
cultura apresentou perda de
postos (-5,3%).

Segundo a Pnad Contínua,
o nível de ocupação, que re-
presenta o percentual de pes-
soas ocupadas em relação
àquelas em idade de trabalhar,
subiu para 58,7%, outro recor-
de da série histórica.

Taxa de desemprego
A taxa de desemprego fi-

cou em 6,2% no trimestre en-
cerrado em outubro deste ano,
a menor desde 2012. O trimes-

tre anterior, encerrado em
julho deste ano, havia regis-
trado taxa de 6,8%. Em ou-
tubro do ano passado, ha-
via ficado em 7,6%.

A população desocupa-
da recuou para 6,8 milhões,
o menor contingente desde
o trimestre encerrado em
dezembro de 2014.

"Os indicadores do merca-
do de trabalho são muito con-
sistentes. É uma melhoria que
vem sendo sustentada trimes-
tre a trimestre. E vem supe-
rando recordes lá de 2013 e
2014, considerados, em ter-
mos de alguns indicadores, o
melhor momento do mercado
de trabalho", afirma Adriana
Beringuy. O rendimento mé-
dio real do trabalhador (R$
3.255) ficou bem próximo
do recorde anterior, do tri-
mestre encerrado em julho
de 2020 (R$ 3.292). A dife-
rença, segundo a pesquisa-
dora, é que naquela época,
no auge da pandemia, hou-
ve muita perda de postos de
trabalho, principalmente os
informais, que têm renda
mais baixa, o que contribuiu
para elevar a renda média.

Desta vez, o rendimento

cresceu junto com o aumento
da população ocupada. Na
comparação com o trimes-
tre encerrado em outubro de
2023, o rendimento aumen-
tou 3,9%. Desde outubro de
2022, o indicador vem apre-
sentando altas.

A população subutilizada,
isto é, aquela que está em
busca de emprego ou que pode-
ria trabalhar mais do que traba-
lha atualmente, chegou a 17,8
milhões, a menor desde o tri-
mestre móvel encerrado em
maio de 2015 (17,7 milhões).

A taxa composta de su-
butilização (15,4%) foi a
menor para um trimestre
encerrado em outubro des-
de 2014 (14,8%).

A população desalenta-
da, isto é, aquela que gos-
taria de trabalhar e estava
disponível, mas que não bus-
cou trabalho por vários moti-
vos (não conseguiria trabalho
adequado, não tinha experiên-
cia profissional, não havia tra-
balho na localidade, era muito
jovem ou muito idoso), somou
3 milhões. É a menor popu-
lação desalentada desde o
tr imestre encerrado em
abril de 2016 (2,9 milhões).

te". E além da história, a mú-
sica tem uma sacada que, li-
teralmente, combina com o
nome da música. Ficou curio-
so? Ouça e assista o clipe!

SÂMI RICO – Aos 24
anos, morando na cidade de
Americana, Sâmi Rico carre-
ga as influências do pai, José
Rico. Milionário & José Rico
formaram dupla no início dos
anos 70 e ficaram conhecidos
como "gargantas de ouro". Ao
longo da carreira venderam
mais de 30 milhões de cópias.
José Rico morreu em 2015,
devido a uma parada cardía-
ca, na cidade de Americana.

Em 2022, Sâmi Rico lan-
çou o seu primeiro trabalho
autoral. Trata-se do EP "Na
Moagem", com sete releitu-
ras, sendo quatro dos "gar-
gantas de ouro". A produção
musical ficou a cargo de
Ivan Miyazato.

Em 2024, Sâmi deu iní-
cio a uma série de lança-
mentos. Primeiro, com "Bê-
bado sem noção", depois com
"Marmitinha", e atualmente
trabalha a divulgação da ro-
mântica "Erro e a errada", que
contou com a participação es-
pecial do cantor Gustavo Mio-
to. Todas elas já ultrapassa-
ram a marca de meio milhão
de acessos no Youtube. A pro-
dução musical dos singles é
assinada por Vinícius Leão, e
a direção de vídeo ficou a car-
go de Jacques Jr.

Entre as referências que o
faz "beber na fonte" do pai,
estão o comprometimento e a
dedicação, qualidades sempre
exaltadas em Zé Rico por
grandes nomes do gênero.
Apesar de todas as influênci-
as deixadas pelo pai, inclusive
na hora da escolha do reper-
tório, Sâmi faz uma mescla do
sertanejo tradicional com a
modernidade que a própria
idade traz ao seu trabalho. E
é exatamente essa ideia que
ele quer criar no público.

Prontos pro Mundo: SP aplica prova
entre 2 e 6 dezembro para selecionar

500 estudantes para intercâmbio
Avaliação é on-line e será

realizada nas escolas dos alu-
no; selecionados na primeira
etapa do programa já inicia-
ram processo de emissão dos
passaportes

Estudantes matriculados
na 1ª série do Ensino Médio
da rede estadual de São Pau-
lo têm mais uma chance de
concorrer a vagas no progra-
ma Prontos pro Mundo. Na
próxima semana - entre os
dias 2 e 6 dezembro - a Se-
cretaria da Educação do Esta-
do de São Paulo (Seduc-SP)
aplica a prova que vai selecio-
nar mais 500 alunos para in-
tercâmbio em países de língua
inglesa em 2025.

Podem fazer a prova es-
tudantes que participaram
de um curso intensivo de
inglês oferecido pela Seduc-
SP ao longo do ano após
pré-seleção com base no
desempenho na edição 2023
do Sistema de Avaliação de
Rendimento Escolar do Es-
tado de São Paulo (Saresp).

Conteúdo e horários da
prova para o 'Prontos pro
Mundo'

O exame é presencial e on-
line e será realizado na mesma
unidade onde o aluno estuda com
supervisão da equipe escolar. A
prova avalia quatro habilidades do
conhecimento em língua inglesa
- fala (speaking), leitura (reading),
compreensão auditiva (listening)
e escrita (writing). A nota míni-
ma para classificação é sete (7).

O tempo máximo de dura-
ção da prova é de duas horas.
Cada escola tem autonomia
para decidir os dias e horá-

rios de aplicação dos exa-
mes entre o período definido
pela Seduc-SP.

Na zona sul da capital pau-
lista, na Escola Estadual Pro-
fessora Neyde Apparecida So-
llitto, a seleção do estudante
Luiz Otávio B. para o primeiro
embarque mudou a empolga-
ção dos alunos para essa se-
gunda prova. "Os colegas do
Luiz Otávio passaram a acre-
ditar mais no programa assim
que ele foi selecionado e pro-
meteram se dedicar para a
próxima prova. O nosso pri-
meiro intercambista agora é
uma inspiração para outros
alunos da escola", diz a dire-
tora Adriana Silva.

Passaporte na mão
Os primeiros 500 selecio-

nados em prova aplicada em

agosto já sabem os destinos e
neste momento cumprem a eta-
pa de emissão de passaportes.

Isabelly V., aluna da cida-
de de Itapira, vai retirar seu
passaporte na cidade de Cam-
pinas nesta sexta-feira (19). A
aluna, de 16 anos de idade,
mora com a mãe, pai e irmã e
está entre os selecionados que
embarcarão para o Canadá no
início do próximo ano. "Venho
de uma família simples e ape-
sar de ter um sonho de visitar
outro país, imaginava que isso
só poderia acontecer na minha
vida adulta, quando eu tivesse
mais condições. Estou muito
empolgada e ansiosa pela vi-
agem", conta a aluna.

Intercâmbio em 2025
O intercâmbio do Programa

Prontos pro Mundo tem duração

de três meses e 100% gratuito
com todos os custos e organiza-
ção providenciados pela Seduc-
SP. Além da emissão de passa-
porte e visto, o Governo de São
Paulo será responsável pelas des-
pesas dos seguros-viagem naci-
onal e internacional; passagens
aéreas; traslados; hospedagem.
Os alunos receberão também
uma bolsa-auxílio para gastos
pessoais antes e durante a esta-
dia no exterior.

No primeiro semestre de
2025 são quatro destinos pre-
vistos: Austrália, Canadá, Grã-
Bretanha e Nova Zelândia. Du-
rante o período, os estudan-
tes serão matriculados em es-
colas de Ensino Médio (high
school) locais e ficarão hospe-
dados em casas de famílias
selecionadas.
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OPINIÕES EM DEBATE
Matéria do Jornalista Jose Hoffman

convidado Cassiano Moço

A proposta criada pela
Deputada Erika Hilton do
PSOL, vem promovendo uma
grande discussão em todo o
Brasil, se trata da proposta
do fim da escala 6x1, sem
decréscimos nos salários do
trabalhador, mas o que isso
significa, a escala 6x1 é a

quantidade de dias traba-
lhados "6" para quantidade de
dias descansados "1", essa
Jornada de trabalho é geral-
mente utilizada em setores e
atividades de Prestação de
Serviços, Comércios, Setores
Hoteleiros, Setores Farmaco-
lógicos, Bares, Restaurantes,
Mercados, Domésticas, Cons-
trução Civil, entre inúmeros
outros. A proposta da Deputa-
da é extinguir a jornada 6x1,
para que seja adotada a es-
cala 4x3. Em um primeiro mo-
mento, vemos que isso seria
muito bom, pois como algo que
privilegia o empregado ou a
maior parte da população se-
ria ruim, de fato aumentar os
dias de descanso, traria uma
qualidade de vida muito maior
para a população, pois ele
conseguira além de descansar,
ter maior tempo para passar
com sua família, mais tempo
para se entreter como assistir
um filme, uma peça de teatro,
um jogo de futebol, ou até
mesmo ampliar sua qualifica-
ção, tendo tempo até para fa-
zer algum curso profissionali-
zante, etc., porém o cerne de
toda a discussão não é ape-
nas isso, e sim o que aconte-
ce se de fato houvesse o fim
da escala 6x1. Em uma primei-
ra análise podemos dizer sem
pensar muito, como diminuir
as horas que trabalhamos sem
que os salários sofram altera-
ções, surgirão muitas respos-
tas como estas. Aumentando
a produtividade, pois estudos
mostram que em alguns paí-
ses Europeus que adotaram a
escala 4x3, a produtividade era
a mesma que a da escala 6x1,
ou então, trabalhadores des-
cansados trabalham mais e
mais rápido, ou ainda, é só
aumentar o número de funci-
onários para manter a produ-
tividade da empresa, entre
muitas outras formas de se de-
fender essa mudança. De fato,
tudo isso pode ocorrer, mas
também pode não ser exata-
mente bem assim, o nosso País
tem algumas situações que
podem atrapalhar o andamen-
to para cada uma dessas so-
luções. A primeira, a produti-
vidade de países Europeus, se
olharmos mais criticamente
vemos que a produtividade de
Países Europeus são de 3 a 4
vezes maior que a dos brasi-
leiros, e não sou eu que estou
tirando isso de minha cabeça
e sim por infindáveis estudos
feitos por inúmeras universi-
dades ou até mesmo por es-
tudos feitos por várias multi-
nacionais que querem se ins-
talar em nosso país, pois com
toda certeza uma empresa an-
tes de se instalar em um país,
ela faz um estudo de risco de
investimento para saber se ela
terá lucro, esse estudo é feito
para saber quais os riscos fi-
nanceiros, o quanto ela paga-
rá de impostos, valor da mão
de obra, valor da moeda em
relação ao Dólar, Euro, estudo
de qual é o mercado que ela
encontrará nesse país para
seu produto, etc. Então sim, o
brasileiro produz muito pouco
diante outros mercados e a

A discussão que está
dividindo ainda mais o Brasil

culpa nem é da população e
sim do Governo, que gasta
muito com educação de baixa
qualidade, fazendo assim com
que os brasileiros tenham mais
dificuldade em exercer sua
profissão, altíssimos impostos
para se manter um funcioná-
rio, etc. Quanto falar que tra-
balhadores descansados tra-
balham mais e mais rápido.
Aqui o grande problema é que
trabalhadores desses setores
geralmente trabalham muito e
ganham pouco, As empresas
deixam quase metade do que
tem de despesas com esses
trabalhadores para o governo
por causa dos altos impostos,
e por ganharem pouco e cada
vez mais e mais, muitos des-
ses trabalhadores procuram
uma renda secundária, fazen-
do assim com que esse des-
canso seja praticamente nulo,
por muitas vezes essas solu-
ções de renda secundárias são
trabalhos informais, que não
trazem benefícios futuros nem
ao trabalhador e muito menos
ao Estado, trabalham tanto
quanto ou até mesmo com jor-
nadas maiores sem descanso
algum, podem em muitos ca-
sos até mesmo atrapalhar em
seu rendimento ou produtivi-
dade em sua profissão princi-
pal. E quanto a empresas au-
mentarem o seu quadro de
funcionários, e um engano
muito fácil de se cometer, mas
a maioria esmagadora das
empresas no Brasil, trabalham
em seu limite de custo e lu-
cro, na qual o aumento de um
funcionário pode acarretar até
mesmo no fechamento dessas
empresas, pois com dito an-
tes o problema não é apenas
o salário do funcionário, mas
que para cada funcionário uma
empresa paga praticamente o
mesmo o que paga em salári-
os em impostos, sendo assim
como se aumenta o seu custo
já estando no limite do seu fa-
turamento, um empresário não
monta uma empresa para
ter prejuízo e sim para ter
lucro, no Brasil são abertas
60 mil empresas todos os
anos, porém apenas 75%
delas continuam abertas no
ano seguinte e com o pas-
sar dos anos a porcentagem
das que fecham as portas só
aumentam e praticamente
apenas metade dessas em-
presas chegam até os cinco
anos de vida, tudo isso na
realidade do 6x1, imagine-
mos se fossem 4x3, prova-
velmente até o número de
empresas abertas por ano
diminuiria drasticamente.
Vamos deixar claro a ideia
de trocar a escala 6x1 pela
escala 4x3, não é uma má
ideia e sim é apenas inviá-
vel com a estrutura que te-
mos hoje em nosso país e
infelizmente continuará sen-
do por muito e muito tem-
po, pois para que tal mudan-
ça ocorra, precisaríamos
mudar várias coisa em nosso
país como mudar a cultura dos
trabalhadores Brasileiro, me-
lhorar a educação escolar e a
profissionalizante em todo o
Brasil, termos políticas que aju-
dem os empresários e não ape-
nas os explorem, diminuir en-
cargos para que os trabalha-
dores custem menos as em-
presas fazendo assim até mes-
mo que as próprias empresas
os valorizem mais, diminuir
impostos sobre os produtos e
serviços e etc.

O P I -
NIÃO JOR-
NALISTA
JOSÉ HOFF-
MAN

Em mi-
nha  op i -
n ião ,  o
atual mo-
mento em que vivemos em
nosso país me faz ser con-
tra tal projeto de lei, por
que? Por que antes de ser
tornar lei tem que se discu-
tir e estudar junto à popu-
lação, explicando quais são
as consequências que po-
dem acontecer com a che-
gada desta mudança, sabe-
mos que países que fizeram
tal transição, primeiramen-
te foi proposto a mudança
como uma espécie de tes-
te, na qual a empresas tes-
taram a escala 4x3 por um
determinado tempo e ao
terminar esse tempo as em-
presas poderiam optar em
continuar com a jornada 4x3
se assim desejassem, minha
ideia é clara, podemos sim
testar, mas sem descontinu-
ar a de 6x1, onde profissio-
nais e empresas possam
discutir qual a melhor for-
ma entre seu vínculo em-
pregatício, seria a melhor
forma de fazer a transição,
sem que uma jornada que
funciona a anos, seja proi-
bida e acabe virando um ca-
minho sem volta.

Opinião Cassiano Moço
É muito ruim para a po-

pulação quando algo é pro-
posto, sem nenhum estudo
aprofundado sobre o que
está sendo proposto, e que-
ro deixar
bem claro
que i sso
não se re-
sume a
uma dis-
c u s s ã o
entre di-
reita e es-
querda, é
m u i t o
mais que
apenas isso, mas foi exata-
mente isso que foi feito pela
deputada Erika Hilton do
PSOL, ela propor algo que
em meu ponto de vista é in-
viável de ser feito hoje em
nosso país, sem que haja
consequências e o que é
péssimo, vários deputados
acabam votando a favor ou
abrindo a discussão, por ser
uma proposta populista, na
qual a população apoiará,
brigará, sairá nas ruas e
tudo sem ter a mínima ideia
do que isso pode acarretar
a ela mesma, é no mínimo
irresponsável, apoiar essa
proposta, sem saber o que
realmente pode acontecer, é
o mesmo que receber algo
de alguém, sem saber o que
terá que dar em troca. Ima-
gino até que a tal deputada
não faça ideia de quais
consequências que tudo isso
pode trazer, pois ser político no
Brasil e criar ou propor algu-
ma coisa, sem precisar ter
conhecimento algum sobre o
assunto e muito menos discer-
nimento se é viável ou não, é
só propor algo imaginário e
levar o crédito momentâneo,
pois depois se der tudo er-
rado e a bomba explodir pro-
vavelmente ninguém nem se
lembrará de seu nome.

Rua, Roberto Gonçalves Teixeira,
n. 360, Centro, Monte Mor,

Telefone: (19) 3879-6521, (19) 3217-6406,
11 anos servindo Monte Mor

Falta insulina na Farmácia
Popular em todo o país, um

risco para quem tem diabetes

Falta insulina na Farmá-
cia Popular em todo país, um
risco para a saúde de quem
tem diabetes e depende do
medicamento. Dois milhões
de brasileiros dependem de
doses diárias.

Apesar da relevância do
medicamento, farmácias do
país inteiro registraram fal-
ta das duas únicas opções
disponíveis de graça pelo
programa do governo "Far-
mácia Popular": as insulinas
humanas NPH e regular, na
versão em frascos.

"Alguns laboratórios in-
formam que é por falta de
insumo (farmacêutico Wil-
son Viegas ao comentar a
ausência do medicamento)

Uma das principais fabri-
cantes avisou que faltaria
insulina para vender às far-
mácias brasileiras. Entida-

Uma das principais fabricantes avisou que faltaria insulina para vender às
farmácias brasileiras, o que afeta quem não pode pagar opções mais caras

des médicas emitiram aler-
tas, mas o governo não in-
cluiu, na Farmácia Popular,
nenhuma outra insul ina
para substituir as que já se
sabia que faltariam.

"Poderia ter sido feito um
plano para incluir outras insu-
linas, e os médicos e pacien-
tes teriam tempo para ajustar
o esquema de tratamento",
disse Solange Travassos, vice-
presidente da Sociedade Bra-
sileira de Diabetes.

Diante da falta da insulina
mais barata nas farmácias, o
paciente tem duas opções:
tentar retirar o remédio de
graça pelo SUS, por meio de
um posto de saúde, ou com-
prar uma insulina mais cara.
Essa substituição, porém, tem
que ser feita com orientação
médica porque são medica-
mentos d i ferentes,  que

agem de outras formas. As
opções mais em conta cus-
tam cerca de 150 por mês.

Nas farmácias públicas, o
Ministério da Saúde afirma que
o abastecimento não foi pre-
judicado, mas usuários rela-
tam faltas pontuais ou fracio-
namento, devido à escassez.
Numa reunião da comissão
que incorpora remédios ao
SUS, um representante do
da pasta admitiu dificulda-
de para comprar insulina.

"Foram quatro pregões no
decorrer deste ano, de dezem-
bro de 2023 e durante todo
esse ano, que dois deles, um
de frasco de um de caneta, to-
talmente fracassados, e dois
com participação parcial das
empresas", afirmou Rafael
Poloni, coordenador-geral da
Assistência Farmacêutica Bá-
sica do Ministério da Saúde.

Monte Mor-SP
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Gestantes de
Hortolândia recebem

kits do Programa Cuidar

Prorrogadas as inscrições
para curso gratuito de

"Capacitação Profissional e
Alimentação Saudável"

Ação intersetorial da Prefeitura contabiliza a entrega de cerca de 3.700 kits em dois anos
A Prefeitura de Hortolân-

dia promoveu, nesta quinta-
feira (28/11), a entrega de 109
kits de maternidade do Progra-
ma Cuidar, ação intersetorial
promovida pelo Fundo Social
de Solidariedade, órgão vincu-
lado à Secretaria de Governo,
em parceria com as Secreta-
rias de Inclusão e Desenvolvi-
mento Social, de Educação e
de Saúde. A entrega dos kits
reuniu gestantes, familiares e
autoridades públicas no Cen-
tro Pastoral "Dom Bruno Gam-
berini", na Vila Real.

O Programa Cuidar foi ide-
alizado, em outubro de 2022,
pelo Fundo Social de Solidari-
edade com o objetivo de aten-
der mulheres a partir das 34ª
semana de gestação que reali-
zam o pré-natal nas UBS's (Uni-
dades Básicas de Saúde) do mu-
nicípio. Desde o lançamento
oficial da campanha, o progra-
ma contabiliza a entrega de
3.688 kits de maternidade.

O secretário de Governo e
vice-prefeito eleito, Cafu Cé-
sar, salienta que o programa
social está alinhado com uma
das missões da Administração
Pública Municipal. "Mais do
que entregar os kits de mater-
nidade, que têm um valor ma-
terial, este programa traz um
valor simbólico, um significa-
do maior, que é cuidar das
pessoas, uma das maiores pri-
oridades do governo. O 'Pro-
grama Cuidar' é justamente
isso, porque cuida das mães,
dos bebês e das famílias, an-
tes e após a gestação", com-
plementa Cafu.

Idealizadora do programa,
a primeira-dama e presidente
do Fundo Social de Solidarie-
dade, Maria dos Anjos, acre-
dita que o programa tem um
caráter educativo para as ges-
tantes. "Uma das coisas que
buscamos ao promover o 'Pro-

grama Cuidar' é trazer o má-
ximo de informação possível
para as mamães, para que
elas sejam orientadas sobre
os cuidados necessários para
as crianças. Quando idealiza-
mos, em 2022, a criação do
programa, não pensamos ape-
nas na entrega dos kits, mas
também na orientação durante
a gestação, para garantir um par-
to seguro para as crianças", de-
clara Maria dos Anjos.

O Kit de maternidade dis-
ponibilizado pelo Programa
Cuidar possui itens que são uti-
lizados pelas gestantes na sa-
ída dos bebês da maternida-
de, tais como banheira, bolsa,
lenços umedecidos, sabonete
líquido, cremes contra assadu-
ra, "mijãozinhos" e termôme-
tro. As mães também rece-
bem um coletor de leite ma-
terno, uma forma de estimu-
lar a amamentação. A mora-
dora do Parque São Miguel,

Maria Gislane dos Santos Cos-
ta, é uma das gestantes aten-
didas pelo programa. "Estes
kits ajudam muito, porque al-
guns itens são muito caros.
Nas primeiras semanas, o que
mais usamos são fraldas e rou-
pinhas. Estou muito ansiosa",
comenta Maria, que está na
33ª semana de gestação do
menino Antony.

Para o secretário de Inclu-
são e Desenvolvimento Social
de Hortolândia, Gerson Ferrei-
ra, o Programa Cuidar se soma
a outras ações promovidas
pela Prefeitura. "Gerar uma
nova vida é um momento su-
blime para as famílias. O 'Cui-
dar' tem o objetivo claro de
preparar as mães para este
momento. Este programa, que
vai ao encontro de outras
ações que visam cuidar das
pessoas, foi planejado e pre-
parado, desde o início, como
forma de garantir a orientação

e cuidados com as gestantes
durante o pré e pós-natal",
afirma Gerson, ao informar que
a entrega desta quinta-feira (28/
11) foi a última do ano em virtu-
de do recesso de fim de ano, que
começa no dia 23/12 e termina
no dia 03/01 de 2025.

Presente na cerimônia, a
pediatra da Secretaria de Saú-
de, Drª Marta Hirayama, desta-
cou a importância do aleitamen-
to materno nos primeiros meses
de vida dos bebês. "É importante
que as gestantes participem das
diversas atividades realizadas nas
unidades de saúde. Algumas des-
tas unidades possuem grupo
de aleitamento materno. A
mãe que tiver dificuldade em
amamentar pode procurar
uma unidade de saúde para
receber orientação. Pedimos
também a atenção das gestan-
tes, para que realizem corre-
tamente o pré-natal nas uni-
dades", encerra Drª Marta.

Conselho Municipal de Habitação
de Hortolândia convoca eleição

de novos conselheiros
Interessados em compor o conselho como representantes da sociedade

civil podem se candidatar entre os dias 02 a 06 de dezembro
O Conselho Municipal de

Habitação, órgão deliberativo
vinculado à Prefeitura de Hor-
tolândia por meio da Secreta-
ria de Habitação, inicia, na pró-
xima segunda-feira (02/12), a
eleição de 07 novos represen-
tantes da sociedade civil para
o biênio 2024 a 2026. Os inte-
ressados em colaborar com a
implementação das políticas
públicas de Habitação no mu-
nicípio têm até o dia 06 de
dezembro para efetivar a ins-
crição. Para tanto, os candida-
tos devem protocolar a docu-
mentação necessária compa-
recendo presencialmente, das
8h30 às 16h30, à Secretaria
de Habitação, localizada no
pavimento térreo do Palácio
dos Migrantes "Paço Municipal
Prefeito Angelo Augusto Peru-
gini", na Rua Projetada 12, nº
100, no Jardim Metropolitan.

Criado por meio da Lei
Municipal 1.592 de 2005, o
Conselho Municipal de Habita-
ção é um órgão colegiado,
autônomo, fiscalizador e deli-
berativo que tem como objeti-
vo estabelecer, acompanhar e
avaliar as políticas públicas
voltadas à área de habitação
no município. Composto por 14
membros titulares, dos quais
07 representantes do Poder
Executivo e 07 representan-
tes da sociedade civil, o con-
selho tem, entre suas atri-
buições, a responsabilidade
de deliberar sobre os recur-

sos do Fundo Municipal de
Habitação e convocar, a cada
dois anos, a Conferência
Municipal de Habitação.

O secretário de Habita-
ção de Hortolândia, Rogério
Mion, avalia que o Conselho
garante a participação po-
pular na elaboração e ges-
tão da política municipal de
habitação. "O conselho per-
mite que a população atue na
elaboração e fiscalização dos
planos e programas da políti-
ca habitacional de interesse
social. Durante o próximo biê-
nio, os conselheiros poderão
opinar sobre os convênios
destinados à regularização
fundiária e à execução de
projetos habitacionais e de
urbanização", explica Mion.

O preenchimento das 07
vagas de representantes da
sociedade civil contempla qua-
tro segmentos distintos. No
total, 02 vagas são destinadas
para representantes de asso-
ciações de moradores de bair-
ro, 03 para representantes de
moradores em loteamentos
regularizados, em conjuntos
habitacionais ou em condomí-
nios de habitação de interes-
se social, 01 para representan-
te de cooperativas ou de as-
sociações comunitárias ou de
organizações não governa-
mentais e 01 vaga para repre-
sentante de entidades de clas-
ses patronais e trabalhistas e
assessorias técnicas. Poderão

se inscrever candidatos com
18 anos ou mais.

Após a inscrição dos can-
didatos, o pleito será finaliza-
do por meio de uma assem-
bleia, que tem a finalidade de
eleger os conselheiros por
meio da votação dos represen-
tantes inscritos. A assembleia
para votação dos conselheiros
será realizada a partir das 18h
do dia 10 de dezembro, no 2º
Pavimento Sul (Salão Nobre)
do Paço Municipal.

Consulte os documentos
necessários para inscrição da
eleição do Conselho Municipal
de Habitação:

Documentos do represen-
tante Pessoa Física:

• Cópia RG;
• Cópia CPF;
• Cópia do Comprovante

de Endereço;
• Comprovação do Seg-

mento Representado;
• Indicar o segmento re-

presentado (organização, co-
operativa, associação, entida-
de, etc);

• Telefones e e-mail de
contato.

Documentos do seg-
mento representado:

• Cópia dos documentos
da representada (organização,
cooperativa, associação, enti-
dade, etc) que comprove a ap-
tidão, legalidade e regularida-
de desta para participar do
pleito;

• Ofício da representada
(organização, cooperativa, as-
sociação, entidade, etc) com
indicação do representante.

Podem se inscrever moradores de Hortolândia
com 16 anos ou mais, com disponibilidade para

participar dos dois dias de formação
Foram prorrogadas até a

próxima terça-feira (03/12) as
inscrições para o "Curso de
Capacitação Profissional e Ali-
mentação Saudável", que a
Prefeitura promoverá, no âm-
bito do Projeto CozinhAlimen-
to, nos dias cinco e seis de
dezembro deste ano, na Cozi-
nha Escola Comunitária. A for-
mação é gratuita e está dis-
ponível para moradores de
Hortolândia com 16 anos ou
mais. Inicialmente, as inscri-
ções se encerrariam nesta
sexta (29/11).

Durante os dois dias, o
curso disponibilizará seis te-
mas diferentes, todos dentro
da mesma capacitação.

Confira o cronograma:

quinta-feira (05/12)
• Treinamento de mani-

puladores | Patês e Canapés,
das 8h às 12h

• Diet | Sanduíches, das
13h às 17h

sexta-feira (06/12)
• Salgados Saudáveis,

das 8h às 12h

• Biscoitos, das 13h às 17h
Há 25 vagas disponíveis.

Interessados podem se inscre-
ver ligando, das 8h às 17h,
para os seguintes telefones
(19) 3845-6630 ou (19)
99976-6799 (WhatsApp). Mas
é preciso atentar para o se-
guinte critério: a pessoa que
se inscrever terá que ter dis-
ponibilidade para participar
durante os dois dias.

Segundo a Secretaria de
Educação, Ciência e Tecnolo-
gia, haverá confirmação de
inscrição na próxima quarta-
feira (04/12).

A Cozinha Escola da Pre-
feitura está localizada na Ave-
nida Osvaldo de Souza, 375,
no Jardim Novo Ângulo.

SERVIÇO:
"Curso de Capacitação

Profissional e Alimentação
Saudável"

Datas: quinta e sexta-fei-
ra (05 e 06/12/2024)

Carga horária total: 16
horas (dois dias inteiros)

Local: Cozinha Escola -
Avenida Osvaldo de Souza,
375, Jardim Novo Ângulo, Hor-
tolândia/SP.

Confira os horários especiais
de funcionamento do

comércio em Hortolândia a
partir de sexta-feira (06/12)

O comércio de Hortolân-
dia já se prepara para o iní-
cio dos horários especiais de
funcionamento neste final de
ano. A partir do dia 6 de
dezembro, as lojas funcio-
nam de segunda à sexta-fei-
ra até às 22h. Nos sábados

(7, 14 e 21), o comércio fica
aberto até às 18h. Aos do-
mingos (15 e 22), das 9h às
16h. Os dados são da da
ACIAH (Associação Comer-
cial de Hortolândia). Confi-
ra abaixo os horários espe-
ciais no Natal e Ano Novo.

Dia 24/12 (Terça -Feira) - 9h às 18h

Dia 25/12 - Fechado.

Dia 26/12 (Quinta-Feira) - A partir das 12h

Dia 31/12 (Terça -Feira) - Até às 15h

Dia 01/01 - Fechado.

Dia 02/01 ( Quinta-Feira) - A partir das 12h

VAGAS NO
FINAL DE ANO
A tendência de movimen-

tação no comércio local segue
em alta com a expectativa de
500 vagas temporárias neste
período. O pagamento d déci-
mo terceiro salário para a po-
pulação que tem direito ao
benefício é outro fator impor-
tante. De acordo com a Se-

cretaria de Desenvolvimen-
to Econômico, Trabalho, Tu-
rismo e Inovação da Prefei-
tura, em Hortolândia, a in-
jeção econômica da primei-
ra parcela foi de aproxima-
damente 150 milhões de re-
ais. Deste montante total,
em torno de 40% deve ser ar-
recadado para a cidade, em
compras no comércio local.
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"Ajuste pela despesa é limitado se não
vier também pela receita", diz Aldo Rebelo

O ex-ministro
da Defesa Aldo
Rebelo avaliou o
pacote de corte de
gastos, anuncia-
dos pelo ministro
da Fazenda, Fer-
nando Haddad,
nesta quarta-feira
(27), e detalhados
pela equipe minis-
terial nesta quinta.

Para Rebelo, "o ajuste
pela despesa é limitado se não
vier também pela receita". Na
avaliação do ministro, as me-

Juliane Ferreira é Fisiote-
rapeuta  Espec ia l izada em
Neurofuncional
Instagram: @jufisioneuro

A paralisia cerebral é descri-
ta como uma condição perma-
nente que afeta o desenvolvimen-
to do movimento e da postura. A
doença é resultado de malforma-
ções ou lesões cerebrais que
ocorrem durante o desenvolvi-
mento do cérebro fetal ou infan-
til, até os 5 anos. No Brasil, esti-
ma-se que pelo menos 30 mil
casos surjam todos os anos, de
acordo com a organização World
Cerebral Palsy Day.

A lesão cerebral da crian-
ça com paralisia cerebral pode
ocorrer antes, durante ou
após o nascimento. Entretan-
to, em muitos casos, a causa
exata que levou a esse proble-
ma não pode ser determinada
com certeza. Crianças prema-
turas ou com muito baixo peso
ao nascer apresentam risco
aumentado de desenvolver a
paralisia cerebral. De acordo
com o período em que ocor-
reu a lesão e a extensão da
área afetada, a criança vai
apresentar graus variados de
comprometimento.

Os sintomas da paralisia ce-
rebral podem variar desde ser
desajeitado a espasticidade gra-
ve, que contrai os braços e as
pernas da criança e exige apare-
lhos de mobilidade como próte-
ses, muletas e cadeiras de roda.
Uma vez que outras partes do
cérebro também podem ser afe-
tadas pelo problema que causou
a paralisia cerebral, muitas cri-
anças com paralisia cerebral têm
outras deficiências, como incapa-
cidade intelectual, problemas de
comportamento, dificuldade em
ver ou ouvir e transtornos con-
vulsivos e  existem quatro princi-
pais tipos de paralisia
cerebral:Espástica, Atetoide (ou
discinética), Atáxica, Mista. O tra-
tamento do paciente com pa-
ralisia cerebral deve envolver

Paralisia cerebral:
conheça sobre essa
condição grave que

afeta a infância
didas anunciadas
demonstram que
o ministro da Fa-
zenda "não con-
seguiu o que que-
ria, conseguiu
muito aquém da-
quilo que se pro-
punha".

"O mercado
precificou e o dó-

lar reagiu. Então isso demons-
tra que o ministro Haddad não
conseguiu o que queria, con-
seguiu muito aquém daquilo
que se propunha. E já há a ideia

de que esse remédio tem pra-
zo de validade e que o gover-
no vai precisar recorrer bre-
vemente a outras medidas
porque a solução é provisó-
ria. O ajuste pela despesa é
limitado se não vier também
pela receita. E a receita esta
difícil porque não se pode am-
pliar imposto", disse.

Segundo o ex-ministro, o
país precisa retomar o cres-
cimento para afastar as des-
confianças do mercado com o
pacote anunciado, o que já
provocou reação do dólar.

"O país tem que reto-
mar o crescimento, não tem
outra alternativa. E o país
não esta preparado porque
as corporações que bloque-
iam o crescimento do pais
de certa forma controlam o
governo como podemos ver
na fronteira agrícola, na
mineração. Aí naturalmente
o mercado desconfia ou tem
certeza de que o pacote é
muito limitado", disse.

Fonte: Agência Brasil,
Band Jornalismo

Hoffman será homenageado
como cidadão Sumareense

Dia 5 do mês de dezembro
uma grande figura será para-
benizada com o título de cida-
dão Sumareense pelo ainda
vereador Silvio Coltro, se trata
do Jornalista José Hoffman. José
Hoffman Júnior nascido em 08
de março de 1954 na cidade de
São Paulo, no bairro da Vila
Carrão e registrado no Tatua-
pé, filho de José Hoffman e Ié-
sera Abrahão Hoffman, casado
com Maria do Carmo Alves Ho-
ffman, pai de 2 filhas, Hanna
Luiza Hoffman e Haissa Iésera
Hoffman. Escritor, Apresentador,
Radialista e Palestrante. Cursou
Magistério, Jornalismo e Marke-
ting. Como Jornalista atuou
como colunista social em diver-
sos Jornais de nossa região, jor-
nais como o Comarca de Su-
maré, O Liberal, Jornal Regio-
nal Extensão Americana e Pira-
cicaba, Conexão Jornal, Diário
do Povo, Correio Popular, Revis-
ta Cotação de material de Ri-
beirão Preto e Campinas, Re-
vista Social Grafitti de Campinas,
revista está que atendia os ho-
téis e Clubes Sociais de Campi-
nas e neste que voz fala o nos-
so querido Comunicação. Como
radialista, trabalhou com entre-
vistas criando assim o Visão dos
Fatos programa de entrevistas
de variedades passou pela Rá-
dio Metropolitana de Sumaré,
que é a atual Rádio Líder de
Campinas, Rádio Paraiso FM de
Nova Odessa, Rádio Nova Ali-
ança FM, GCRTV. Em 2022 co-
meçou seu podcast com o mes-
mo nome de seus programas
de Rádio, Visão dos Fatos pro-
grama está registrado em seu
nome desde suas primeiras apa-
rições, um programa de entre-
vistas variadas agora com uma
cara mais atual e despojada,
porém sem perder suas carac-
terísticas marcantes em seus
tempos de Rádio. Hoffman tam-
bém foi servidor público muni-
cipal em Sumaré nos governos
João Smânio Franceschini e nos
governos Moranza (Pai e Filhos).
Atuou no Grupo Gilberto Huber
mais conhecido como Lista Te-

lefônica Páginas Amarelas,
onde cursou Marketing. Listas
essas única da República Fe-
derativa do Brasil, de alcance dos
27 Estados Brasileiros. Atuou na
Editora Casmar, lista telefônica
regional de Campinas.

Atuou como representante
de planos de saúde a nível Brasil.
Faz parte da diretoria da Associ-
ação PRÓ - MEMÓRIA de Suma-
ré, com a função de Jornalista.
Com Escritor escreveu o livro "His-
tórico da Cidade de Nova Odessa
/ SP - 100 anos, e está escreven-
do a atualização deste mesmo.
Em 17 de Agosto de 2021 a Câ-
mara de Vereadores de Suma-
ré, concedeu moção de Congra-
tulação de autoria do Vereador,
Advogado e Empresário Silvio Ce-
sar Coltro, ao jornalista José Ho-
ffman Júnior, em reconhecimen-
to por sua atuação primordial jor-
nalística elevando o nome de Su-
maré por toda região metropoli-
tana do Estado de São Paulo. Em
13 de Agosto de 2019 0 Verea-
dor Avelino Xavier Alves, teve o
projeto Aprovado, agraciando o
jornalista José Hoffman Júnior,
como título de cidadão novodes-
sense, entregue em 04 de maio
de 2022, sendo presidente de Câ-
mara Municipal de Nova Odessa
Elvis Ricardo Mauricio Garcia
(Pelé), onde a Cerimônia foi no
teatro Rinavir Moreira e o título
entregue pelo Vereadora Marcia
Rebeschini pelo trabalho decor-
rente de ser o autor do livro " His-
tórico da Cidade de Nova Odes-
sa/ SP - 100 anos", após 31 me-
ses de pesquisa, onde a cidade
foi homenageada através da re-
ferida obra, que relata com rique-
za de detalhes toda sua história.
Hoffman é dono do canal JHJ Co-
municação Social Rede Brasil,
rádio e TV digital. Atualmente
apresenta o programa de en-
trevista Visão dos Fatos em
seus canais e mídia sociais e
escreve nossa coluna Opiniões
em Debate. Hoffman nos do
Comunicação gostaríamos de
parabeniza-lo por este reco-
nhecimento de serviços pres-
tados a cidade de Sumaré.

diversas especialidades médi-
cas, incluindo o pediatra, o
neuropediatra, o ortopedista.
Além disso, uma equipe de
profissionais deve estar envol-
vida com a reabilitação da
criança, incluindo o fisiote-
rapeuta neurofuncional pe-
diátrico  o terapeuta ocupa-
cional, o pedagogo, o fo-
noaudiólogo e o psicólogo.

De uma forma geral, o
objetivo do tratamento das cri-
anças com paralisia cerebral
é fazer com que elas desen-
volvam o seu máximo poten-
cial e, quando possível, ad-
quiram a independência que
será importante na vida
adulta. Infelizmente, não há
método conhecido para re-
verter a lesão cerebral.

Compra
,vende ,

troca e faz
financiamento
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TERAPIA COM CAVALOS

Secretário de Agricultura de SP assina termo de cessão de área
do IZ para ONG que oferece Equoterapia em Nova Odessa

O vice-prefeito Alessandro
Miranda (o Mineirinho) parti-
cipou na manhã de terça-feira
(26/11/2004) da assinatura do
Termo de Permissão de uso
por prazo indeterminado de
uma área do IZ (Instituto de
Zootecnia) de Nova Odessa
para a Aequotam (Associação
de Assistência e Equoterapia).
O termo foi assinado pelo se-
cretário de Agricultura do Es-
tado de São Paulo, Guilherme
Piai. Estavam presentes auto-
ridades, diretores do IZ e da
ONG e o vereador Professor
Antônio Teixeira, que mediu a
parceria ao lado do prefeito
Cláudio Schooder (o Leitinho).

A cessão da área da Fa-
zenda do Estado prevê o
atendimento, pela ONG, de
pessoas com deficiências e
síndromes neurológicas, por
meio da Equoterapia, um
método terapêutico com abor-
dagem interdisciplinar nas áre-
as de Saúde, Educação e Equi-
tação que utiliza a interação de
pessoas com deficiência e/ou
com necessidades especiais
com cavalos.

Ela promove benefícios fí-
sicos, emocionais, sociais e
cognitivos, melhorando o equi-
líbrio, a postura, a coordena-
ção motora, a respiração e
fortalece músculos e articula-

ções. Também aumenta a au-
toconfiança, alivia o estresse,
estimula a socialização e for-
talece vínculos afetivos. Além
disso, contribui para o desen-
volvimento da memória, per-
cepção e aprendizado escolar.

Para o secretário Guilher-
me Piai, "a saúde mental é um
ponto que está totalmente em
alta e precisa ter um olhar
diferenciado, além de incen-
tivar a cultura, turismo e la-
zer na cidade, através do
centro e dos animais".

"Muitas pessoas hoje so-
frem com depressão, síndro-
me do pânico e outros trans-
tornos e quando lidamos com
animais, de coração puro, o
modelo que estamos criando
pode ser usado por outros
municípios também. Nossa
missão é ajudar as pessoas
e fico muito feliz em saber
que este espaço é motivo de
orgulho para a cidade e a
abertura para o público é im-
portantíssima pois gera tu-
rismo, lazer, cultura e incen-
tiva o comércio local. É um
prazer estar aqui hoje para
conhecer este projeto e a es-
sência do IZ", completou.

O vice-prefeito de Nova
Odessa lembrou que o IZ "é
um espaço que precisa ser
valorizado, pois pesquisas re-

alizadas no local são divulga-
das mundialmente". "Quero
agradecer o secretário por ter
vindo a Nova Odessa e ressal-
tar a importância deste proje-
to, pois temos uma parceria
muito grande entre IZ e Pre-
feitura. Nossa Secretaria de
Meio Ambiente está no IZ, num
prédio que estava desativado
anteriormente. E um sonho
nosso é trazer uma faculdade
para o IZ, criar um curso téc-
nico de Agronomia ou até tra-
zer um polo para nossa cida-
de", disse Mineirinho.

"A Aequotam faz parte de
um sonho nosso, de utilizar
animais para terapias, para o
cuidado com a saúde mental -
e não utilizar só os equinos,
mas também todos os animais
ali presentes. Queremos tor-
nar aqui uma 'Unidade de Tra-
tamento de Saúde Mental'.
Este é um trabalho nobre e
muito bonito, que a partir de
agora terá Nova Odessa como
referência na utilização de ani-
mais para o tratamento de
saúde mental e outras terapi-
as", disse o diretor técnico do
IZ, Enilson Geraldo Ribeiro.

Presidente da Aequo-
tam, Daniela Bordignon de-
clarou se sentir "realizada
com a evolução do projeto".
"Agradeço a todos os envol-

vidos em nome da Aequotam
e das 12 famílias que estão
sendo atendidas por este
serviço. Não foi fácil, mas
conseguimos dar andamen-
to neste projeto com 7 ani-
mais e estamos realizando
os atendimentos aos finais
de semana. A ideia é termos

mais animais e uma nova es-
trutura e intensificar os aten-
dimentos para os dias da se-
mana também", completou.

O vereador Professor An-
tônio se declarou "muito feliz
em concluir esta parceria, pois
se não houvesse vontade polí-
tica, o projeto não iria para a

frente". "Nova Odessa é uma
das poucas cidades que pos-
suem 30 árvores para cada
morador e com 60 mil habi-
tantes, terá um cento de equo-
terapia. Vamos dar vida a um
espaço que estava ocioso e
com isso, poder atender mais
famílias", afirmou.

Procon da Prefeitura de Nova Odessa
orienta consumidores a fazer boas compras

e evitar 'ciladas' nesta 'Black Friday'
O advogado Nelson Co-

lato, diretor do Procon (Ór-
gão de Defesa do Consumi-
dor) da Prefeitura de Nova
Odessa, divulgou orienta-
ções aos consumidores da
cidade sobre como evitar
"ciladas" e fazer boas com-
pras nesta "Black Friday", já
tradicional ação de vendas
promocionais do Comércio
brasileiro no final de cada
mês de novembro. Segundo
ele, "a Black Friday, marca-
da para a última sexta-feira
de novembro, tornou-se
uma das datas mais aguar-
dadas pelos consumidores
em busca de grandes des-
contos".

"No entanto, essa oportu-
nidade também pode esconder
armadilhas, e é essencial to-
mar alguns cuidados para ga-
rantir que as compras sejam
seguras e vantajosas. O Pro-
con, órgão de defesa do con-
sumidor, oferece orienta-
ções para ajudar você a evi-
tar problemas e aproveitar
ao máximo as ofertas", ori-
entou o advogado.

Dicas do Procon Nova
Odessa para esta "Black
Friday":

 1. Planeje Suas Compras
Antes da "Black Friday",

faça uma lista do que você
realmente precisa e quer
comprar. Isso evita compras
por impulso, que podem
acabar pesando no bolso.
Defina também um limite de
gastos para não comprome-
ter o orçamento.

2. Acompanhe os Preços
Com Antecedência

Uma prática comum é o
aumento dos preços nas se-
manas que antecedem a "Bla-
ck Friday", para que os des-
contos pareçam maiores no
dia da promoção. O Procon
recomenda monitorar os pre-
ços dos produtos que você
deseja com antecedência,
usando ferramentas de com-
paração de preços ou verifi-
cando em várias lojas. Assim,
você saberá se o desconto ofe-
recido é real.

3. Verifique a
Reputação das Lojas
Compre apenas em lojas

conhecidas e confiáveis. Ve-
rifique a reputação da em-
presa em sites como o Re-
clame Aqui ou consulte o
Procon da sua cidade para
se informar sobre queixas
registradas. Desconfie de
lojas que oferecem preços
extremamente baixos ou
exigem pagamento via mé-
todos pouco seguros.

4. Fique Atento às Políti-
cas de Troca e Devolução

Segundo o Código de De-
fesa do Consumidor, para com-
pras online, o consumidor tem
até 7 dias para desistir da com-
pra, sem precisar justificar o
motivo. Mesmo na "Black Fri-
day", essa regra continua vá-
lida. Certifique-se de conhecer
as políticas de troca e devolu-
ção da loja e guarde todos os
comprovantes de compra.

5. Cuidado Com
Ofertas Muito Tentadoras
Preços muito abaixo do

valor de mercado podem ser
sinal de fraude. Verifique se o
produto anunciado é realmen-
te o que você procura, leia a
descrição completa e confira
se o preço final inclui taxas
adicionais, como frete.

6. Cheque a Segurança
do Site
Em compras online, garan-

ta que o site da loja seja se-
guro. Verifique se há um ca-
deado no início da barra de
endereços e se o endereço do
site começa com "https". Evite
realizar compras em compu-
tadores públicos ou conecta-
dos a redes Wi-Fi abertas.

7. Exija Nota Fiscal
A nota fiscal é funda-

mental para garantir seus
direitos como consumidor,
seja para trocas, devolu-
ções ou para acionar a ga-
rantia. Ao realizar a com-
pra, exija o documento e
guarde-o junto com todos os
comprovantes de pagamento.

8. Evite Compras
Por Impulso
As ofertas da "Black Fri-

day" são tentadoras, mas é
importante refletir antes de
fechar uma compra. Pergun-
te-se: "Eu realmente preci-
so deste item?" Se a respos-
ta for não, talvez seja me-
lhor aguardar outra oportu-
nidade.

DENÚNCIAS E
RECLAMAÇÕES
Caso o consumidor nova-

odessense enfrente problemas
durante a "Black Friday", como
propaganda enganosa, falhas
na entrega ou produtos fora
das especificações, deve pro-
curar o Procon local. O órgão
está à disposição para rece-
ber denúncias e orientar os
consumidores.

A pessoa também pode
registrar reclamações direta-
mente no site do Procon ou em
plataformas como o
Consumidor.gov.br, que facili-
ta a resolução de conflitos en-
tre consumidores e empresas.

"A Black Friday pode ser
uma excelente oportunidade
para economizar, mas exige
cuidado e planejamento. Se-
guir as orientações do Procon
pode evitar dores de cabeça e
garantir que você aproveite as
promoções com segurança.
Lembre-se: o melhor descon-
to é aquele que cabe no seu
bolso e atende às suas neces-
sidades reais. Fique de Olho e
Boas Compras", completou
Nelson Colato.

O Procon de Nova Odessa
está localizado no novo Cen-
tro Municipal de Referência ao
Empreendedor e Trabalhador
de Nova Odessa e Poupatem-
po Paulista, na Rua Duque de
Caxias, nº 600, no Centro. O
atendimento é de segunda a
sexta-feira, das 8h às 12h,
para registro de reclama-
ções, audiências, consulta
de processos e protocolo de
documentos. Todo atendi-
mento deve ser pré-agenda-
do pelo telefone (19) 3476
3261 ou pelo WhatsApp
(19) 99254 4894.
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Bel. JOSÉ LUIZ RODRIGUES, TABELIÃO DE NOTAS E DE PROTESTO
DE LETRAS E TÍTULOS (REGISTRO CIVIL DAS PESSOAS NATURAIS E DE

INTERDIÇÕES E TUTELAS) DA COMARCA DE MONTE MOR DO ESTADO
DE SÃO PAULO, faz saber que pretendem se casar:

Bel .  JOSÉ LUIZ RODRIGUES, TABE-
LIÃO DE NOTAS E DE PROTESTO DE LE-
TRAS E TÍTULOS (REGISTRO CIVIL DAS
PESSOAS NATURAIS E DE INTERDIÇÕES
E TUTELAS)  DA COMARCA DE MONTE
MOR DO ESTADO DE SÃO PAULO,  faz
saber que pretendem se casar:

HÉLDER APARECIDO DOMINGUES DOS
SANTOS, brasileiro, divorciado, filho de ALE-
XANDRE DOMINGUES DOS SANTOS SOBRI-
NHO e de LUCIANA ALVES AMARAL, resi-
dente em MONTE MOR-SP; e JACIRA AU-
GUSTA DA SILVA, brasileira, divorciada, filha
de JOSÉ RAFAEL DA SILVA FILHO e de SUE-
LI APARECIDA CONTIN DA SILVA, residen-
te em MONTE MOR-SP.

RAFAEL ALVES AMARAL PEIXOTO, bra-
sileiro, solteiro, filho de JOSÉ CLAUDIO PEI-
XOTO e de FRANCISCA ALVES DA SILVA DOS
SANTOS, residente em MONTE MOR-SP; e
JULIANA TAMMY KOGA BEZERRA, brasileira,
solteira, filha de JOÃO EUDES BEZERRA e
de KAZUKO KOGA BEZERRA, residente em
MONTE MOR-SP.

NATÃ LUIS BERTUSSI, brasi leiro, sol-
te i ro,  f i lho de ANTONIO CARLOS BER-
TUSSI e de ELIZABETH RIBEIRO BERTUS-
S I ,  r e s i d en t e  em  MONTE  MOR-SP ;  e
AMANDA FERNANDES SILVA, brasi le i ra,
solteira, f i lha de MOACIR BUENO DA SIL-
VA e de HELIANA MARA FERNANDES SIL-
VA, residente em DOURADINA-MS.

A N TO N I O  A LV E S  D E  A S S U N Ç Ã O ,
bras i l e i ro ,  d i vo rc iado ,  f i l ho  de  VICEN-
TE  ALVES  DE  ASSUNÇÃO  e  de  EUR I-
DES SILVINO DOS SANTOS,  res iden te
em MONTE MOR-SP;  e  ELMA MARQUES
QUEIROZ,  b ras i l e i ra ,  d i vo rc iada ,  f i l ha
d e  E L O Y  C E R Q U E I R A  Q U E I R O Z  e  d e
CARMOZINA  MARQUES ,  r e s i den t e  em
MONTE MOR-SP.

ALEX JOSÉ PINTO,  b ras i l e i ro ,  so l -
te i ro ,  f i l ho  de  ADIVALDO JOSÉ PINTO
e de  CASTURINA PEREIRA PINTO,  re -
s idente  em MONTE MOR-SP; e JAQUE-
LINE PEREIRA RAMOS, brasi leira, soltei-
ra, f i lha de GERCI RAMOS CORREIA e de
JOANA PEREIRA RAMOS, res idente em
MONTE MOR-SP.

FAGNER DA CRUZ NASCIMENTO, brasileiro,
solteiro, filho de PEDRO MENDES DO NASCI-
MENTO e de MARIA DA PENHA DA CRUZ NAS-
CIMENTO, residente em MONTE MOR-SP; e
JULIANA BARBOSA DA SILVA, brasileira, soltei-
ra, filha de ARISTOTELES RODRIGUES DA SIL-
VA e de ROSALIA EVANGELISTA BARBOSA,
residente em MONTE MOR-SP.

JEAN CARLOS MENDES DE SOUZA, brasileiro,
solteiro, filho de JOSÉ CARLOS PEREIRA DE SOUZA
e de EDNA MENDES, residente em MONTE MOR-
SP; e MARIA EDUARDA CARVALHO MELO, brasilei-
ra, solteira, filha de MÁRCIO BATISTA DE MELO e
de DAYATIMA CONCEIÇÃO DE CARVALHO MELO,
residente em MONTE MOR-SP.

FELIPE CANTO HECKSHER, brasileiro, sol-
teiro, filho de MARCIO HECKSHER e de LUCIA
CANTO HECKSHER, residente em MONTE MOR-
SP; e DAYANE ROBERTA BUFALO, brasileira,
solteira, filha de ROBERTO BUFALO e de IVO-
NE GOMES FERREIRA BUFALO, residente em
MONTE MOR-SP.

LUIZ ROBERTO CORREA, brasileiro, divorci-
ado, filho de JOÃO LOURENÇO CORRÊA e de
MARIA CLEMENTE CORRÊA, residente em MON-
TE MOR-SP; e MARIA MANOELINA DE JESUS,
brasileira, divorciada, filha de JOSÉ ANTÔNIO
DE LIMA e de MARIA LÚCIA DE LIMA, residen-
te em MONTE MOR-SP.

ASSIS EDUARDO QUITÉRIA DA SILVA, bra-
sileiro, solteiro, filho de MARIA DA GLÓRIA QUI-
TÉRIA DA SILVA, residente em MONTE MOR-
SP; e LARISSA EUNIS BATISTA MARTINS, bra-
sileira, solteira, filha de SIDNEY EUNIS MARTINS
e de JESUITA BATISTA MARTINS, residente em
MONTE MOR-SP.

JOSE CARLOS SANTOS DA SILVA, brasilei-
ro, solteiro, filho de ANTONIO VITORIANO DA
SILVA e de ANA LUCIA CONCEIÇÃO DOS SAN-
TOS, residente em MONTE MOR-SP; e ROZE-
LAINE BATISTA DA SILVA, brasileira, divorcia-
da, filha de ERNESTO LUDOVICO DA SILVA e
de ISABEL BATISTA DA SILVA, residente em
MONTE MOR-SP.

Se alguém souber de algum impedimen-
to, deve acusá-lo nos termos da lei e para
fins de direito.

Monte Mor, 30 de Novembro de 2024.

MONTE MOR

Polícia
Policiais civis desta uni-

dade policial após investiga-
ção identificaram o autor de
um homicídio ocorrido no
dia 14 de Outubro do cor-
rente ano nesta cidade.

Foi representado pela
Busca e Apreensão na resi-
dência do suspeito assim
como pela sua temporária o
qual foi concedida e cumpri-
da na data de hoje, sendo o

mesmo identificado como
Luis Fernando Neves Cruz

Durante o cumprimento
do Mandado o autor dispen-
sou uma sacola contendo
1690 embalagens de cocaí-
na, 148 porções de maco-
nha, 64 porções de crack. 1
pedra de crack e 5 celula-
res, sendo os mesmo preso
em flagrante por crime trá-
fico de entorpecente.

Vice-prefeito Mineirinho ministra
palestra a 20 adolescentes aprendizes

do SOS/Seano de Nova Odessa
O vice-prefeito Alessandro

Miranda (o Mineirinho) minis-
trou na última terça-feira (26/
11) uma palestra a 20 jovens
estagiários atendidos neste 2º
semestre pelo SOS/SEANO
(Serviço de Orientação e Soli-
dariedade/Serviço Educacional
do Adolescente de Nova Odes-
sa) - a "guardinha" da cidade.
O tema foi "Os 3 Poderes e As
Responsabilidades do Prefeito
e Vice-Prefeito".

Desde 2021, o prefeito
Cláudio Schooder (o Leitinho)
- que foi vereador por quatro
mandatos e é médico veteri-
nário por formação - também
vem ministrando palestras so-
bre a função do Executivo e
outros temas relativos ao fun-
cionamento do Poder Público,
bem como sobre sua história
de vida, aos jovens que vão
sendo atendidos e formados pela
entidade para o mercado de tra-

balho. Seguindo a "tradição", nes-
te semestre foi a vez do vice-
prefeito Mineirinho conversar
com os jovens e explicar um
pouco mais sobre como é o
trabalho e a rotina do Poder
Executivo à frente da cidade.

"Fico muito feliz de poder
compartilhar um pouco de co-
nhecimento sobre gestão pú-
blica com esses jovens. Eles
são o futuro do nosso país e
eles estão empenhados em se
preparar para o mercado de
trabalho, graças ao trabalho
que o SOS vem desempenhan-
do com eles", disse Mineirinho
- que também é empresário do
ramo de comércio de veículos.

"Foi um bate papo muito
descontraído onde pude expli-
car sobre rotina, mercado de
trabalho e tirar dúvidas dos
estudantes. Eles se mostraram
muito interessados no assun-
to e fizeram várias perguntas",

completou o vice-prefeito de
Nova Odessa. "Sabemos que
o Poder Executivo tem uma
agenda cheia, mas sempre
que consegue um espaço, eles
(prefeito e vice) vêm conver-
sar e trazer aos nossos jovens
um pouco de sua experiência.
Isso é muito importante para
todos, porque vai aproximan-
do a população do governo e,
neste bate papo, esclareceu e
muito sobre os três poderes",
completou a coordenadora de
Treinamento do SOS/SEANO,
Rita Gazzetta.

A convite dos dirigentes do
SOS, as palestras têm o obje-
tivo de incentivar e capacitar
os jovens para o mercado de
trabalho, abordando profis-
sões - o que fazem os profis-
sionais, como se profissio-
nalizar na área, sua impor-
tância para a sociedade,
entre outros temas -, o fun-

cionamento da sociedade e
sobre empreendedorismo,
como é o caso de Mineirinho.

SOBRE O SOS – O SOS é
uma instituição sem fins lucra-
tivos que realiza um trabalho
de orientação profissional e
cidadania com os jovens en-
tre 15 e 16 anos da cidade,
proporcionando a oportunida-
de de ingressarem, através de
estágio socioeducativo, no
mercado de trabalho. Em seus
43 anos de atividades em Nova
Odessa, a instituição já aten-
deu mais de 10 mil jovens nes-
ta faixa etária.

O SOS atua ainda em ou-
tras áreas de assistência soci-
al, com projetos voltados à
superação de vulnerabilidades
dos munícipes da cidade. A
sede da entidade assistencial
fica na Rua Francisco Carrion,
nº 221, no Jardim Flórida.

Começa na 2ª-feira o RefisNO - Programa de
Renegociação de Dívidas da Prefeitura de Nova Odessa,

com até 95% de descontos de juros e multas
Começa nesta segunda-fei-

ra (02/12) o prazo de adesão dos
contribuintes devedores ao Refis-
NO (Programa de Recuperação
Fiscal da Prefeitura de Nova
Odessa) 2024, que prevê des-
contos de até 95% em jutos e
multas ou parcelamento em
até 60 meses. Podem se be-
neficiar das condições do "Refis
municipal" contribuintes pesso-
as físicas e jurídicas inadim-
plentes com seus impostos e
taxas municipais até dezembro
de 2023. Mas atenção: o prazo
de adesão será mais curto neste
ano: vai só até 15 de dezembro.

O RefisNO permite a rene-
gociação e o parcelamento, com
descontos regressivos nos juros
e multas, de débitos municipais
vencidos e não pagos até 31 de
dezembro de 2023, inscritos ou
não na Dívida Ativa, mesmo que
discutidos judicialmente ou em
fase de execução ajuizada. O ob-
jetivo é oferecer condições espe-
ciais para a regularização de dé-
bitos em atraso, proporcionando
um incentivo para quitação.

Além do IPTU, podem ser
renegociados ISSQN e outras ta-

xas, impostos, débitos e multas
municipais vencidas e não pagos
até o final de 2023 (exceto o ITBI).
Quem se beneficiou do RefisNO
de 2023 também não pode en-
trar novamente no novo RefisNO
2024. As condições especiais de
renegociação valem para con-
tribuintes pessoas físicas e ju-
rídicas (empresas de todos os
portes). No caso das empre-
sas, no entanto, há um valor
mínimo para as parcelas.

Pessoas físicas e pessoas ju-
rídicas (empresas) têm até 95%
de desconto sobre o valor total
dos juros e multas para pagamen-

to à vista. Já o parcelamento dos
débitos pode ser feito em 12, 24,
36, 48 ou 60 meses, com des-
contos regressivos de 75%, 60%,
40%, 20% ou 10% - respectiva-
mente. A homologação do acor-
do depende da compensação do
pagamento da primeira parcela.
Sobre os débitos já ajuizados, in-
cidirão os honorários advocatíci-
os devidos em razão do procedi-
mento de cobrança judicial.

COMO ADERIR – Os contri-
buintes interessados devem pro-
curar a Central de Atendimentos
do Paço (na Avenida João Pes-

soa, nº 777, no Centro), nos dias
úteis, das 8h30 às 11h30. Have-
rá distribuição diária de senhas
conforme a capacidade de aten-
dimento da equipe. Os contribu-
intes devem levar cópias dos do-
cumentos pessoais, escritura, con-
trato de compra e venda, ato consti-
tutivo da empresa, comprovante de
CNPJ etc. Mais informações e orien-
tações estão disponíveis nos canais
oficiais da Prefeitura -
www.novaodessa.sp.gov.br/,
www.facebook.com/Prefeitura-
deNovaOdessa e
www.instagram.com/prefeitura-
denovaodessa/.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Avenida João Paulo Ginefra, 80 Jardim Panorama


